

お詫び

この度は弊社従業員による極めて危険な運転により被害にあわれた被害者の方々に対し深くお詫び申し上げます。

また関係者の皆様およびX（旧Twitter）にて対象の動画をご覧になられた方々におかれましては強いご心配やお怒りの感情を抱かせてしまい誠に申し訳ございませんでした。

本日弊社取締役の同伴のもと当該従業員は茨城県警察笠間警察署へ出頭し事情聴取を受けてまいりました。その際担当警察官のご配慮で被害にあわれた方と当該従業員と直接お話しする機会をいただき強いお叱りを頂戴しお詫びをお伝えさせていただきました。

被害にあわれた方におかれましては弊社として誠意をもって対応したいと考えており弁護士をとおして今後の対応についてご相談させていただく所存です。

また当該従業員については弁護士と社会保険労務士の先生方と協議の上適正かつ厳正に処遇いたします。

今回の出来事は一步間違えれば重大かつ深刻な事故になりかねない事案でありコンプライアンスの観点からも全く許される行為ではありません。

今後は弁護士や社会保険労務士また各方面の専門家の先生方のご協力のもと原因を究明し再発防止に取り組んでまいります。

この度は誠に申し訳ございませんでした。

令和6年10月29日

株式会社松本鶏園

代表取締役 松本 弘文